



8月26日より2学期が始まりました。今年の暑さは例年にも増しての猛暑となり、9月に入ってもまだまだ厳しい暑さが続きそうです。今週、朝から子どもたちが元気に登校してくる姿を見ていると、2学期が始まつたなあという思いを受けました。2学期は12月24日までの長い期間となります。2学期には合唱コンクールや体育大会などの行事も予定しています。文化祭は、体育館が工事のため使用できないため展示発表のみとなります。子どもたちにとって有意義で実りある四条中学校となるよう、教育活動を進めて参りますので保護者の皆様には今後ともご理解とご協力を願いいたします。

新たな四条中を創り出そう！

楽しかった夏休みも終わりましたが、夏休み中毎日をどのように過ごしていましたか？何か新たなことにチャレンジしてみましたか。この夏休みに新たな一步を踏み出せた人がたくさんいてくれるとうれしいです。新たな一步を踏み出した人、夏休みを有意義に過ごせた人は、その調子で2学期も過ごしてください。しかし、「あっという間に終わってしまった」「やろうと思っていたことができなかった」「もっと計画的に過ごせばよかった」と思っている人も多いのではないでしょうか。夏休みは終わりましたが、その気付きは無駄ではないと思います。改めて時間の大切さに気付いたはずです。2学期こそもっともっと時間です。そして、合唱コンクール、体育大会などの行事がある2学期だからできる新たなチャレンジを期待しています。今年も合唱コンクールは光華高校のホールをお借りして実施します。素晴らしい施設でクラス・学年の素晴らしい合唱を期待しています。同日の午後には吹奏楽の発表も予定しています。それぞれが協力し合い存分に力を発揮してください。心から応援しています。



夏季大会 お疲れ様でした

6月から始まった運動部の夏季選手権大会と吹奏楽部のコンクールが終了しました。3年生にとっては、3年間の集大成となる最後の大会となりましたが、猛暑の中、これまでの練習の成果を存分に発揮してくれました。どの部の生徒たちも、必死



にがんばっていて、
その姿は美しく、

光り輝いていました。何かに懸命に力を注ぐ姿、仲間と力を合わせる姿は、本当にかっこよくて、見ていて感動しました。引退する3年生の皆さん、お疲れ様でした。1、2年生も先輩たちに負けないよう、がんばってください。たくさんの保護者の方にも応援いただき、ありがとうございました。なお、ラグビー部は9月から夏季大会が開催されます。健闘を祈ります。

